



## OBJECTIFS - GOALS

La Tournée de liaison accueille deux événements majeurs : les Rencontres communautaires et la Foire virtuelle B2B pour les employeurs.

The Liaison Tour hosts two major events: the Community meetings and the B2B Virtual Fair for employers.

### 14 et 15 septembre 2021

Des rencontres pour les intervenants des communautés!

### September 14 and 15, 2021

Meeting sessions for community stakeholders!

Le but des rencontres communautaires est de positionner l'immigration francophone comme une solution pour les employeurs canadiens et de discuter de son impact dans les communautés. Elles permettront aussi de :

The goal of the community meetings is to position Francophone immigration as a solution for Canadian employers and to discuss its impact in the communities. They will also allow to:

- découvrir les outils mis à votre disposition pour attirer des travailleurs francophones et bilingues qualifiés;
- connaître le programme Mobilité francophone;
- identifier les services visant à favoriser la rétention de la main-d'œuvre.

- discover the tools available to you in order to attract qualified francophone and bilingual workers;
- learn about the francophone Mobility program;
- identify services to foster workforce retention.

### 28 et 29 septembre 2021

De l'information et des ressources pour les employeurs!

### September 28 and 29, 2021

Information and Resources for Employers!

Ensuite, la Foire virtuelle B2B donnera aux employeurs l'occasion de :

Second, the B2B Virtual Fair will give employers the opportunity to:

- découvrir les bassins potentiels francophones;
- se renseigner sur les programmes d'IRCC qui appuient l'immigration francophone;
- s'informer sur les différents services offerts pour le recrutement international (incluant Destination Canada Forum Mobilité, les Salons virtuels de l'emploi et l'offre de service des Services publics de l'emploi);
- échanger sur les besoins du marché du travail dans leur communauté et de partager des solutions et meilleures pratiques.

- discover potential francophone pools;
- learn about IRCC programs for francophone immigrants;
- get informed on existing support available for international recruitment (including Destination Canada Mobility Forum, Virtual Job Fairs and the services offered by Public Employment Services);
- discuss the needs of the labour market in their community and share solutions and best practices.



## MESSAGES

Pourquoi un employeur devrait participer à la Tournée de liaison?

- Pour apprendre à connaître le programme Mobilité francophone.
- Pour repérer les outils disponibles qui permettent d'attirer les travailleurs immigrants qualifiés, temporaires et permanents.
- Pour découvrir les services qui favorisent la rétention de la main-d'oeuvre qualifiée.

Why should an employer participate in the Liaison Tour?

- To learn about the francophone Mobility program.
- To identify the tools available to attract qualified temporary and permanent immigrant workers.
- To discover the services that promote qualified workforce retention.

**Faites partie de la Tournée de liaison 2021!**

**Be part of the 2021 Liaison Tour!**

## SITE

Retrouvez toutes les informations, le lien d'inscription et le programme sur le site suivant :

Find all the information, the registration link and the program on the following Website:

[www.connectioninternationale.ca](http://www.connectioninternationale.ca)